

PROTESTA DE MEDICOS. Roma, Febrero 11 (AP). Cerca de 10 mil médicos procedentes de todo el país, protestaron hoy aquí, demandando mejoras en el contra-to de trabajo del servicio nacional de la salud.

# No al diálogo con la guerrilla en Guatemala

Guatemala, Feb. 11 (DPA). No, a un diálogo propuesto de nuevo por la guerrilla al gobierno del presidente Vinicio Cerezo Arévalo, dice el ejército guatemalteco en un comunicado de prensa intitulado "Terrorismo finge querer diálogo... sin soltar sus

El boletín expresa que es "absurdo" pretender que un gobierno democrático concurra a una mesa de pláticas con una pistola en la cabeza" y agrega que ya anteriormente el presiden-

-Pasa a la página 47-

### Proponen otra política de EU hacia Sudáfrica

Washington, Feb. 11 (UPI). La política de "compromiso constructivo" con el régimen de mi-noría blanca de Sudáfrica propuesta por el gobierno de Ronald Reagan ha fra-casado y Estados Unidos debe organizar sanciones económicas, internacionales a menos que el gobierno de Pretoria realice reformas, dijo hoy un comité asesor del Departamento de Estado.

"Se requiere con urgencia una nueva politica", dijo el estudio hecho por el

-Pasa a la página 55-

## Washington no está negociando por rehenes

Washington, Feb. 11 (AP). La Casa Blanca ma-nifestó hoy que desea que los aliados de los Estados Unidos sepan que Washing-ton no está negociando para obtener la liberación de

El vocero presidencial

por tercer día consecutivo la política de los Estados Unidos de no negociar la liberación de rehenes a cambio de un rescate ni alentar a otros a hacerlo.

"No hacemos tratos, no estimulamos a otros a ha-

-Pasa a la página 35-

## Nueva declaración de Keagan en armas a Irán

Washington, Feb. 11 (AP). El presidente Ro-nald Reagan respondió a preguntas de una comisión investigadora acerca de la cuestión de la venta de ar-mas a Irán, al tiempo que la Casa Blanca defendía la decisión de Reagan de no ordenar a dos importantes figuras del caso que pongan fin a su silencio y pres-ten testimonio.

Por segunda vez en 17 días, Reagan se reunió en su despacho con miembros de la junta revisora encabezada por el ex senador republicano John Tower. El Presidente nombró la

-Pasa a la página 55-

# Esfuerzos de EU para estabilización de dólar Washington, februario del presidente del presidente de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidas al respecto entre el le pominidad de negociaciones secretas sostenidad de negociaciones secretas sostenidad de negociaciones de negociaciones secretas sostenidad de negociaciones secretas sostenidad de negociaciones de negociaciones

te Ronald Reagan, empeñado en reducir el enorme déficit de su balanza comercial, estudia la posibilidad de colabo-rar con sus allados para estabilizar el valor del dólar, a cambio de que tomen medidas que fomenten el creci-miento de sus economías y estén en mejores condiciones

de comprar productos norteamericanos.

Una propuesta norteamericana al respecto contempla el establecimiento "parámetros de referencia", topes máximos y mínimos amplios al valor del dólar, el marco alemán occidental y el yen japonés, países que junto con Gran Bretaña y Francia se comprometerían a comprar y vender la moneda norteamericana y otras en los merca-dos cambiarios en respaldo de los niveles establecidos.

El Wall Street Journal y los periodistas especializados del sector Rowland Evans y Robert Novak han informado

#### Eastern Airlines pagará una multa de \$9.5 millones

Washington, Feb. 11 (UPI). Eastern Airlines acordó hoy pagar un récord de 9,5 millones de dólares por violaciones seguridad y contabilidad, la mayor multa civil jamás impuesta por el gobierno, dijo el De-partamento de Justicia.

Al anunciar el acuerdo bajo el que Eastern pagará de inmediato un millón de dólares y 8,5 millones el 31 de diciembre de 1989, el

-Pasa a la página 59-

#### UNAM accede a las demandas de los estudiantes

México, Feb. 11 (AP). una comisión de la Univer-sidad Nacional accedió hoy a las demandas de estudiantes en huelga, suspen-dió las polémicas reformas académicas que habían provocado el paro y acordó convocar a un congreso universitario para debatir el programa de reformas en disputa, según trascen-

dió aquí. El Consejo Estudiantil Universitario (CEU), for-

-Pasa a la página 9-

diofoto poro LA PRENSA GRAFICA



CASO LETELIER. Santia-go de Chile, Feb. 11 (Reuters). Juan Pablo Letelier, hijo del asesinado canciller Orlando Letelier, dijo hoy que el presidente Pinochet debería ser citado a declarar sobre el caso.

secretario norteamericano del Tesoro, James A. Baker, y los líderes de las finanzas de los otros cuatro países.

Preguntado anoche acerca de estas versiones, Baker no confirmó ni nego que las negociaciones hubieran teni-do lugar, pero señalo que el gobierno se atiene simple-mente a los acuerdos concertados el año pasado durante la cumbre económica de los siete países más industrializados del mundo en Tokio.

El presidente Reagan y los restantes líderes de las principales potencias industriales se comprometieron en -Pasa a la página 19-

## Difícil formar comité asesor bipartidista EU

Washington, Feb. 11 (AP). Las dificultades que encuentra el presidente Ronald Reagan en la ob-tención de los 40 millones de dólares pendientes para la asistencia de los rebel-des que luchan contra el gobierno de Nicaragua aumentaron hoy al no po-

derse formar un comité asesor bipartidista

El designado demócrata Edward L. King dijo que "desde nuestra perspecti-va son los designados republicanos los que demoran las cosas, y desde la pers-

-Pasa a la página 77-

## CEE reitera diálogo para lograr paz en CA

México, Feb. 11 (UPI). El diálogo político "dentro y entre" las naciones de y entre" las naciones de América Central, será la única forma de que esa región pueda encontrar la aseguró hoy en esta capital un alto funcionario de la Comunidad Económi-

El encargado de la comi-sión de la Comunidad Económica Europea (CEE) para América Latina, Claude Cheysson, también negó versiones de prensa de que haya propuesto que el gobierno de Nicaragua

-Pasa a la página 55-

## "Robert McFarlane es tratado injustamente"

Washington, Feb. 11 (AP). Robert McFarlane, el ex asesor presidencial que se recupera de una sobredosis de sedantes, ha sido tratado injustamente porque es la única figura importante que coopera en las investigaciones de la venta de armas norteamericanas a Irán, dijo hoy su abogado Leonard Gar-

"Es el único individuo que la prensa puede utili-zar para escribir y que algunos congresistas pueden escoger como blanco de

-Pasa a la página 55-



(ANDIDATOS AL "OSCAR". Sin procedencia, Feb. 11 (AP). Candidatos al "Oscar" de la Academia, arriba, de izquierda a derecha, los actores: Paul Newman, Bob Hoskins, William Hurt, Dexter Gordon y James Woods. Abajo, en el mismo orden: Jane Fonda, Marlee Matlin,

Kathleen Turner, Sigourney Weaver y Sissy Spacek. Las candidaturas fueron dadas a conocer hoy, señalándolos como los principales aspirantes al "Oscar" de la Academia, como mejor actor y mejor actriz, por sus actuaciones filmicas del ano pasado.